報 教育あきる



平成25年10月30日 編集・発行/あきる野市教育委員会 〒197-0814 あきる野市 二宮350 ☎042(558)1111(代)







地の選手へ励みとなる大きな声 会場で観戦する際にも、全国各 の育成にご協力いただきました。



技では東京都代表チームが健闘 し、2位という好成績をおさめ ただきました。 ソフトボール競 し、あたたかい声援を送ってい 技の3競技を開催しました。 ての競技が終了し、無事に閉幕 れた第8回国民体育大会はすべ

競技会場には多くの方が来場

(ロード・レース)、 ル競技 (少年女子)、

ソフトボ 4車競技

あきる野市では自転

多摩国体(第80回国民体育大あきる野市民のチカラで東京 ポスターの掲出、花の育成や飾 援を送っていただきました。 会)あきる野市開催競技は成功 かげで、市内全体で大会を盛り 花などのご協力をいただいたお 上げることができました。 また、関係各所にのぼり旗や

に終わりました。 多くの市民の

mを飛越し、国体記録を更新し選手とキャリー ズサンが192 見事日本記録を更新しました。 障害飛越競技では千葉県林義昌 挑戦した結果197㎝を飛越し、 ました。その後、さらに記録に ました。馬術競技成年男子六段 園には昨年のリハー サル大会に 市内小中学校・幼稚園・保育

野の火として保管していまし 加しました。 花小学校6年生根津光輝君が参 輝君により、東京都全区市町村 れた炬火をひとつにし、 た。このあきる野の火は根津光 市内の小学校において採火さ ムにおいて炬火集火式が開催 9月28日調布市味の素スタジ あきる野市代表として草 、あきる

引き続き、のぼり旗の作成や花

の火とひとつになり、国体の炬 火として会期中選手の活躍を見

選手の活躍を見守りました! あきる野の火が会期中



皆様にご協力いただき、 とうございました。 ありが

9月28日~10月8日に開催さ